

Les musulmans du Burkina ont fêté l'Aid El Kébir

Le monde islamique a fêté hier l'Aid El Kébir, ou Tabaski ou encore la fête du mouton. L'Aid El Kébir est l'une des plus grandes fêtes de l'islam universel. Cette grande fête qui est annuelle est le rappel et la reconnaissance des fidèles de l'islam à l'acte de foi que le patriarche des Arabes Abraham a posé en voulant immoler son fils Ibrahim en signe de soumission à Dieu, Allah. Le fils d'Abraham a été sauvé par un ange (un envoyé de Dieu) qui est intervenu tout juste au moment où Abraham allait trancher la gorge de son fils, en remettant à celui-ci un mouton. Le mouton fut immolé en lieu et place du fils. Depuis lors cet acte de foi courageux est commémoré chaque année par l'ensemble des fils de l'islam.

L'Aid El Kébir intervient quelques deux lunes et dix jours après le jeûne musulman. La fête commence par une grande prière publique suivie de l'immolation du mouton symbolique par les fidèles qui en ont les moyens.

A Ouagadougou la prière s'est déroulée dans la plupart des secteurs de la ville. La grande prière patronnée par l'imam s'est déroulée dans la cour de la maison du peuple. Cette année la grande prière a été dirigée par le premier Naïbe **Li Hadji Maiga Alassan** représentant le grand Imam **El Hadji Tiemtoré Abdoul Salam** empêché. Le Naïbe **Maiga Alassan** a commencé la prière aux environs de 9 h 15 mn par deux rakats (prières exceptionnelles) puis il a fait le serment suivi du sacrifice du mouton. A cette occasion, il a souhaité à toutes les composantes de notre peuple un grand bonheur. Il a souhaité qu'il pleuve suffisamment. Aux autorités il a souhaité longue vie et une réussite dans la direction des affaires du pays.

Après cette prière les fidèles sont rentrés chez eux satisfaits d'avoir accompli leur devoir de musulman. La fête a continué autour des carcasses de moutons pour ceux qui en ont eu les moyens. A défaut, on s'est contenté d'une pintade achetée à grands efforts tant les prix ont grimpé. Déjà les regards se projettent vers 1989.

Bogna Yaya Bamba



De nombreux fidèles à l'islam sont venus prier



Le représentant du grand Imam a fait des bénédictions pour la prospérité du Burkina



Le premier Naïbe du grand imam **Maiga Alassan** a immolé le premier, le mouton